

LA DISCUSIÓN

Año 154
N° 51.248

Fundado el 5 de febrero de 1870

Jueves 19 de diciembre de 2024. www.ladiscusion.cl



Huambalí quedó habilitada para el tránsito vehicular

Falta liberar el tránsito hacia 5 de Abril para que se materialice el flujo completo. Eso sí, queda aún por instalar semáforos y obras aledañas, por lo que el llamado es a respetar la señalización instalada.

Ciudad. P4

1.150

millones de dólares en proyectos de inversión aprobó este año la Comisión de Evaluación Ambiental de Ñuble, cifra que representa un 350% más que el 2023

Economía. P10

Presidente Gabriel Boric inicia hoy gira de dos días en Ñuble

Su agenda considera actividades en materias de salud, agricultura, educación, energía y obras públicas. El jefe de Estado arribó anoche a la región y entre hoy y mañana visitará las comunas de Chillán, San Nicolás, San Ignacio, San Carlos y Ránquil.

Ciudad. P7



Legisladores de derecha y agricultores en desacuerdo por regularización migratoria

Respaldo de la SNA a la idea impulsada por el gobierno no es compartido por diputados UDI. Desde el agro local sostienen que la propuesta aborda una realidad que no se puede desconocer, pero que solo será efectiva si se complementa con medidas como fortalecer el control fronterizo.

Política. P9

Activaron Botón Rojo en Ñuble por alto riesgo de incendios forestales

Ciudad. P7



FOTOGRAFÍA: Mauricio Ulloa Ganiz

Una noche mágica frente a la Catedral con la Orquesta Sinfónica y el Coro de la UdeC

“Relatos de Navidad” fue el montaje que anoche estrenó el elenco artístico de la Universidad de Concepción ante una masiva audiencia familiar que se congregó en torno a la plaza de armas de Chillán.

Cultura. P13